

Einwohnerfrage des Herrn Matthias Häussel vom 3. April 2024 zum Thema "VRN-Nextbike"

1. Wie viel Fläche wird eigentlich von den VRN-Nextbike-Stationen in Anspruch genommen?
2. Wie viele unterschiedliche Accounts respektive Personen haben in den vergangenen 12 Monaten VRN-Nextbike genutzt?

Alternativ, falls das nicht auf die 12 Monate zurück ermittelt werden kann:

Wie viele unterschiedliche Accounts respektive Personen haben das System bisher genutzt?

Antwort der Verwaltung:

Zu Frage 1:

Im Stadtgebiet gibt es 15 Stationen von VRNnextbike. Die Größe der Stationen ist unterschiedlich, da es sowohl feste Stationen als auch virtuelle Stationen gibt. Die größte und am häufigsten genutzte Station "Hauptbahnhof Nordseite" hat eine Fläche von 17 m². Bei der Summierung der Flächen aller Stationen kommt man auf 180 bis 190 m².

Zu Frage 2:

Die Stadt hat selbst keinen Zugriff auf die Kundenzahlen, sondern lediglich auf die Fahrtenzahlen, aufgeteilt nach Stationen. Beim Anbieter ist angefragt, ob eine solche Auswertung auf das Stadtgebiet Neustadt möglich ist.